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「慈愛の種を　播きましょう�
　　    :Sow the Seeds of Love」�

国際ロータリー会長　ビチャイ・ラタクル（国籍・タイ・バンコク）�

◆出席報告　　　　　　　委員長　中島　澄人　�
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連　続 5 回�

通　算 613 回 100％�

会長の時間� 　会長　椛田　健治�

�

・メイクアップ�

　 事前　上妻 （別府北）　�

　 　　　木村、河村、溝部、小川、津末 （別府東）�

　　�

◆点　　鐘　　12：30�

�

◆Ｒ．Ｓ．　　それでこそロータリー�

�

◆唱　　歌　　一日の終り�

�

◆Ｂ Ｇ Ｍ　　「ソロ・クラシック・ギター名曲集」�

より�

　　　　　　　グリーンス　リーブス�

　　　　　　　サラベレド～ソナタXIaより�

　　　　　　　シャコンヌ�

　�

�

「ノーベル賞受賞」�

　昨日まで全く無名だった田中さんにノーベル賞

が与えられるということは、ノーベル賞に値する

無名の研究者が、まだ埋もれているかもしれない

ということでもある。この人たちのだれかがまた

ノーベル賞をもらえば、その途端に超一流の学者

として遇され、もらえなければ二流以下として遇

され続けるというのは、どこかヘンではないか。

業績は全く同じなのにである。�

　少なくとも日本に関してだけ言えば、そのこと

は、学者の評価システムがうまく機能していない

ことを意味している。日本でも、下はたくさんの

学会の学会賞から、上は学士院賞、文化勲章まで、

様々なランクの賞があるが、学会での序列順にも

らっているという印象が強い。ノーベル賞をもら

えるほどの田中さんであれば、すでに学士院賞ぐ

らいもらっていて当然ではないか。日本では業績

ではなく、年功序列で賞をあげているのだろう。

ノーベル賞やフィールズ賞をとるなど、外国で

名を挙げた人以外は、相応の年にならなければ、

文化勲章をもらえないことからもそれは分かる。�

　日本には日本の基準があるというのであれば、

それはそれで立派なものだが、ノーベル賞に決

まるや否や、例外なく文化功労者にして文化勲

章をあげている所をみると、どうもそういう立

派なものではないらしい。科学に関しては、い

つまでたっても西洋のものは偉く、西洋に評価

されないものはクズであるという意識から抜け

られないとみえる。�

　科学技術立国を標榜するのであれば、日本国
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幹 事 報 告� 幹事　平野　英壽�

スマイルボックス� 委員長　小堀　裕子�

内で研究している優秀な若い研究者を褒賞し、か

つ一般の人々に研究内容を分かりやすく説明する

努力が、国にもジャーナリズムにも必要と思はれ

る。�

�

�

　本日は例会終了後、第３回クラブ協議会を開催

致します。…�

１． 訃報�

　木村きぬゑ会員のご主人　金　光一 氏が12月

16日（月）逝去され、12月22日（日）１：00～

合同追悼式が執り行われました。謹んでご冥福を

お祈り致します。�

２．例会場・ＦＡＸ番号変更についてのお知らせ�

　RI第2720地区熊本水前寺公園ロータリーク

ラブは平成15年２月５日（水）�

　例会より下記の通り例会場を変更し開催致し

ます。�

　ホテルサンルート（熊本下通り　1-7-18）�

　例会時間　12：00～食事　12：30～例会�

（但し第4例会は午後18：30～）�

　事務所の新FAX番号は096-369-7936です。�

３．皆様のご協力により大分合同福祉事業団の『歳

末助け合い募金』に1,858円を寄付致しました。�

４．例会変更のお知らせ�

宇佐ＲＣ　１月９日（木）の例会は、新年例

会の為　１月11日（土）19：00

～ホテルニューツルタに日時・場

所変更�

湯布院ＲＣ　１月15日（水）の例会は、友愛

例会の為　同日12：30～湯布院Ｒ

Ｃ事務局に場所変更�

定款第５条第１節により休会のクラブ�

宇佐ＲＣ　１月２日（木）�

５．お祝い �

　会員誕生日　鳴海　淳郎会員　　（１月１日）�

　　　　　　　記念品をお渡しします。�

　結婚記念日　平野　英壽会員　　（12月25日）�

　　　　　　　ご自宅にお花が届きます。�

　夫人誕生日　河村　貴世子さん　（１月５日）�

　　　　　　　ご自宅にワインが届きます。�

６．次週（１／７）の予定�

　『新年家族会』�

　　　日時　平成15年１月７日（火）18：３０～

　　　例会　終了後　新年会�

　　　場所　割烹旅館　ゆめさき�

※プレゼント交換をしますので、参加者分

のプレゼントをご用意ください。�

７．本日の配布�

　① 週報665号�

　② Ｒ情報「地区大会より得られたもの」�

　　　　　 「クラブの特色を生かそう」�

　　（Ｒ情報委員長：鳴海淳郎会員）�

�

�

○ 今会員�

　皆様お変わりございませんか�

　先日は思いがけず何人かの方々とお茶をいた

だく機会にめぐまれ大変嬉しく思っております。�

　今日はクリスマスイブです。�

　ロータリーを創られたポールハリス様の敬愛

されるキリストの生誕の日でございます。人類

愛をつらぬかれた生き方は今でも私の心に深く

残っております。�

　この良き日にあたりスマイルさせて頂きます。�

　皆様どうぞ良いお正月をお迎へ下さい。�

平成14年12月24日�

○ 椛田会長�

　今年の最終例会です。�

　本年はごくろうさまでした�

　来年もよろしくお願いします。�

○ 鳴海会員�

　本年最後の例会にあたり、早々に誕生日のお

祝いをいただき、有難うございました。�

　３年前に孫の刺激でパソコンをはじめ、ホー

ムページを開いて２年目を迎えていますが、こ

のプログラムの一つに「ロータリー探究」とい

うページがありますが、昨年８月１日以降毎週

１回、ロータリーのことを話しつづけ、既に

74週が過ぎました。来年もよろしくお願いし

ます。�

○ 村津会員�

　14日（土）の「延岡第九」、15日（日）の「大

分第九」、18日（水）の「市民クリスマスコン

サート・メサイアの夕べ」と、何れも、盛況裏

に終り、やれやれ、の気の緩みで、20日・20

時から21日・７時まで11時間熟睡しました。

まだまだ眠たいです。眠れることに感謝してス

マイル。�

　今日は今年最後の例会です。「お世話になり

ました。来年もよろしく」、年末のご挨拶に替

えてスマイル。�

�
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クラブ協議委員会報告� 　�

○ 平野会員�

　メリークリスマス、今日は年に一度のピザの

かき入れ時です。事故もなくミスもなくお客さ

んがよろこんでもらえますように？�

　又年末のきでわしい中、クラブ協議会ですい

ません。みんながんばって早く終わらせましょ

う。らい年もよろしく。�

○ 岩尾会員�

　今年最後の例会です。�

　会長さん幹事さんご苦労様でした。�

　来年もよろしくお願いします。�

○ 森会員�

　会員の皆様のおかげで有意義な一年をすごせ

ました。お礼申し上げスマイル致します。来年

もよろしくお願い致します。�

○ 後藤(健)会員�

　今年、最後のスマイルを。�

　終わり良ければ全てよし。�

○ 梅津会員�

　2002年最後の例会Ｘマスイブです。�

　さすが中央ロータリー最後の最後まで勉強の

例会です。すばらしい事です。来年も頑張りま

しょう。スマイル。�

○ 大島会員�

　今年最後の例会です。�

　皆さん良いお年をおとり下さい。�

○ 小堀会員�

　今年、最後の例会です。�

　一年間、お世話になりました。来年も今年以上

にスマイル。皆様よいお年を！！�

�

�

Ｈ．14．12．24（火） 別府中央Ｒ．Ｃ�

◆クラブ奉仕委員会　　　　　　　　　後藤　隆�

　半期が無事終了して、大きな行事はほとんど無

くなったが、クラブ奉仕委員会関連の各委員会に

は未消化の活動計画が残っているので、各委員会

と連携を取りながら後半期を有意義に活動して行

きたい。�

�

◆出席委員会　　　　　　　　　　　中島　澄人�

１．ホームクラブ例会出席率は半期間に於て30

％以上メークアップを含む例会出席率は60

％以上の規定になっていますが例会出席率

100％を目標とし楽しい雰囲気作りにより出

席率の向上に努めましたが、12月24日666

回例会迄連続５回、通算613回100％です。

今一歩皆様出席率向上に努力しませう。�

２．地区大会、ＩＭ等出来るだけ多数の会員が参

加し勉強してもらいたいと希望していますが

ＩＭ参加者14名、地区大会出席15名でした。�

３．メイクアップで他クラブに出席した時、最後

迄早退しない様、他クラブへ範を示してもら

い度いと思います。�

　　　他クラブの良い所は我がクラブに取り入れ

て欲しいと思います。�

�

◆健康増進委員会　　　　　　　　　村津　忠久�

１．例会前の自律神経強化ストレッチは殆ど毎例

会日に実施した。�

２．健康保持に関する情報提供は、例会場以外で

も、希望する会員個別に行った。�

�

◆スマイルボックス委員会　　　　　小堀　裕子�

　スマイルボックスは、自主申告で強制ではあり

ませんが、ちなみに（本日）12月24日までの上

半期で、￥533,000になりました。この分でいき

ますと年間目標額の100万円を達成出来るのでは、

ないかと思います。来年も引き続き、皆様からの

自主申告のスマイルよろしくお願い致します。�

�

◆社会奉仕委員会　　　　　　　　　村津　忠久�

１．「もみじ谷奉仕作業」は、７月は予定通り実

施。11月は天候不良の為に中止、翌日・業

者に委託して実施した（実行費＝45,420円）�

２．「別府もみじ谷トラスト機構」の設立促進に

関しては、理事予定者10人は申し込みを頂

きましたが、後藤（健）会員より他の選択枝に

就いて情報が寄せられ、それ等を綜合して検

討することになっている。�

３．「一気登山・下山導標」の整備は、大会前に

実施された。�

４．各会員個別の社会奉仕に就いては、毎例会時

にスマイルボックスによって報告された。�

�

◆ロータリー財団委員会　　　　　　　後藤　隆�

　財団への寄付は例年どおり順調に経過している。

期首に掲げた活動計画もほぼ実行できた。ポリオ・

プラスへの寄付も理事会決定にしたがって実行し

たい。本年度も鳴海会員がメジャードナー午餐会

に出席されたので報告する。�

�

�
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第３回クラブ協議会�

◆米山奨学委員会　　　　　　　　　　後藤　隆�

　本年度も例年どおり、順調に経過している。�

�

◆会　計　　　　　　　　　　　　　岩尾　昭治�

　別府中央ロータリークラブの財政状況を簡単

に報告致します。�

　平成13年７月１日～平成14年６月30日期の決

算状況は（クラブ概況64頁参照）�

　収入金合計8,700,820円に対しこれに伴う支出

合計8,540,617円で差引翌年繰越金160,203円を

残した厳しい決算でした。�

　特に前年度は１年に限り臨時会費として一人

当たり年間36,000円の増額の協力をお願いし何

とか予算通り推移できました。御協力ありがと

うございました。今年平成14年７月1日～平成

15年６月30日期は昨年の繰越金160,203円を受

けて予算書を作成しております。（クラブ現況

90頁参照）�

　先ず収入金7,050,522円、これは昨年に比し臨

時会費がなくなりましたので、収入金が大幅に減

少しております。これに伴う支出金合計

7,012,069円で差し引き予備費38,153円という前

年以上に厳しい状況です。今後は会員増強並びに

スマイルボックスのご協力に依存せねばと思いま

すので、会員の皆様方のご協力をお願い致ます。

一応平成14年11月末の現況では、ほぼ予定通り

推移している状況です。�

�

�


